



Stadt Walldorf
Frau Bürgermeisterin Christiane Staab
Nußlocher Straße 45
69190 Walldorf

04.11.2019

Kostenloses Busfahren in Walldorf – ein Beitrag zum Klimaschutz

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin Staab,

die SPD-Fraktion strebt das kostenfreie Busfahren in Walldorf an. Deshalb beantragen wir, dass die Verwaltung dem Gemeinderat aufzeigt, welche Möglichkeiten es gibt, innerhalb von Walldorf kostenlos mit dem Bus zu fahren.

Begründung:

Die Mobilität in der Region Walldorf/Wiesloch soll deutlich verbessert werden. Deshalb unterzeichneten Vertreter von Land, Kommunen, Verkehrsbetrieben und der Wirtschaft vor einem Jahr den Mobilitätspakt Walldorf/Wiesloch.

Durch Verbesserungen bei ÖPNV, Rad- und Fußverkehr ist eine Entlastung der Straßeninfrastruktur möglich und gleichzeitig werden die Voraussetzungen für eine aus Klimaschutzgründen notwendige, neue und vernetzte Mobilität geschaffen. Dies entspricht auch der Zielsetzung des Landes, dass künftig ein deutlich höherer Anteil von Wegen im öffentlichen Nahverkehr und zu Fuß oder mit dem Rad zurückgelegt wird. Der ÖPNV bietet auch in Walldorf noch Entwicklungspotenzial.

Speziell in Walldorf erwarten wir durch das kostenlose Busfahren eine deutliche Reduzierung der sogenannten „Eltern-Taxen“ sowie der Autofahrten vom und zum Bahnhof, **Industriegebiet und** Sport- und Freizeitzentrum.

Mit freundlichen Grüßen

Manfred Zuber

Vorsitzender

Anpacken für Walldorf